

OVACIONES

MIÉRCOLES 5 DE ABRIL DE 2017 | NUMERO 24442 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

No se han puesto de acuerdo

Anticorrupción inicia... sin fiscal

Corrupción tiene capturadas a las instituciones públicas, dice

POR URBANO BARRERA

Sin fiscal Anticorrupción ni magistrados, ayer se instaló el Sistema Nacional Anticorrupción (SNA).

En la ceremonia se dijo que trabajará en cuatro ejes: uno, consolidación del SNA; dos, prevención de actos de corrupción; tres, combate a la impunidad y, cuatro, tener un gobierno abierto.

Durante la ceremonia de presentación, la presidenta del SNA, Jacqueline Peschard, dijo que es urgente trabajar porque "la corrupción tiene capturado a las instituciones públicas, lo que afectó el Estado de Derecho".

En su discurso, Peschard aseguró que el Comité Coordinador tendrá como principal reto desmantelar redes de corrupción.

Reconoció que "si no se tienen resultados en el corto plazo, la desconfianza y el escepticismo pueden desatar una anemia social".

En el mismo evento, el auditor Superior de la Federación, Juan Manuel Portal, propuso establecer una política de comunicación social para el sistema, además de dar seguimiento a la instalación de los sistemas locales.

Ximena Puente de la Mora, comisionada presidenta del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), agregó que con este sistema, se construye un México honesto para el futuro.

En donde se deben "construir instituciones que funcionen, que sean realidad y verdaderos correctores del fenómeno que se pretende atender es una tarea de tiempo completo" subrayó.



Raúl Cervantes y Arely Gómez.



Es urgente trabajar porque la corrupción tiene capturado a las instituciones públicas, lo que afectó el Estado de Derecho".

Jacqueline Peschard
Presidenta del SNA

Aún hay tiempo para nombrarlo: Senado

Los coordinadores del PRI en el Senado, Emilio Gamboa, y del PAN, Fernando Herrera, rechazaron que la Cámara alta esté en falta por no nombrar al fiscal anticorrupción, cuando este martes comenzó a operar el Sistema Nacional Anticorrupción (SNA).

En su oportunidad, Emilio Gamboa expresó que aún tienen tiempo para designar al nuevo funcionario, pues los grupos parlamentarios se están poniendo de acuerdo para hacer esta designación y no se ha vencido el plazo.

El procurador Raúl Cervantes Andrade, en su oportunidad declaró que el Sistema Anticorrupción, es un sistema que se ideó desde una iniciativa del poder renovador de la Constitución con un gran impulso

"No puedo prometer a nombre de la Cámara, son 128 senadores quienes toman la decisión, no es el capricho de la Junta de Coordinación, ésta puede llegar a un acuerdo y llevarlo a sus grupos, en estos se tengan contradicciones o decir no me gusta por esto", argumentó.

En tanto, Fernando Herrera coincidió con Gamboa, en el sentido de que el Senado no está en falta, porque opere un Sistema Nacional Anticorrupción sin su titular, pues la Cámara alta cumple su ejercicio de reflexión,

de la sociedad civil y organizaciones muy puntuales de lo que significaba la modificación constitucional de dotar un Sistema Nacional.

Celebró el hecho de que el Comité quede constituido porque

lo que tenemos que dar es el resultado a la ciudadanía de ese hartazgo que tienen, de ese cáncer que hay en el estado mexicano en relación a la corrupción en los diferentes niveles de gobierno.

Y es que este miércoles, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) se reúne para definir quién de los 23 candidatos, es apto para ocupar la titularidad de la Fiscalía Anticorrupción.

Un total de 732 empresas expresaron interés en participar en el proyecto, pero el funcionario declinó dar detalles, por razones legales, del tipo de propuestas recibidas por la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP).

NUEVA TERMINAL



LAZARO CARDENAS, Mich.- Enrique Peña Nieto y el primer ministro de Dinamarca, Lars Lokke Rasmussen. Inauguración de la Terminal Especializada de Contenedores II del Puerto de Lázaro Cárdenas, con inversión de más de siete mil 400 millones de pesos. Ver: página 2

No hay dinero para muro: EU

WASHINGTON, EU.- El Departamento de Seguridad Interna (DHS) estadounidense reconoció ayer que sólo dispone de recursos para los prototipos del muro en la frontera con México, pero no para su construcción, al vencer este martes el nuevo plazo de presentación de proyectos.

"Tenemos dinero para los prototipos, no para los planes de largo plazo. Después veremos las decisiones presupuestales para las fases futuras de la construcción del muro", señaló el vocero del DHS, David Lapan, en un encuentro con periodistas.

Un total de 732 empresas expresaron interés en participar en el proyecto, pero el funcionario declinó dar detalles, por razones legales, del tipo de propuestas recibidas por la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP).

Ver: página 5

Revisarán teléfonos y redes al solicitar visa

Ver: página 5

CHOQUES EN CARACAS



CARACAS.- La policía dispersó una marcha opositora que intentaba llegar a la Asamblea Nacional de Venezuela. Continúan las protestas contra Nicolás Maduro. Ver: página 5

Aumenta a 1.6 millones crédito de Infonavit

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Con un mes de anticipación entraron en vigor los nuevos montos de créditos para vivienda que pueden ser de

hasta un millón 604 mil pesos, anunció el director general del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), David Penchyna Grub.

Asimismo, indicó que se mantienen las tasas de interés de 12 por ciento, los créditos son en pesos y el Gobierno "dará un apoyo" para que el pago sea menor, siempre que el salario

mensual del trabajador sea de hasta 14 mil 917 pesos o 6.5 UMA's (Unidad de Medida y Actualización, que equivale a dos mil 294.90 pesos). Ver: página 5

¿DE QUIEN ES?



A casi una semana del choque del BMW en Reforma, con cuatro muertos, ayer un Aston Martin, de unos 4 millones de pesos, fue abandonado en Viaducto. Se especuló que era del alcalde de Pílcaya y él lo niega y hasta promete dimitir si se lo comprueban. Ver: página 8

Helicópteros, contra accidentes en CDMX

POR LILLIAN REYES RANGEL

El jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera anunció que los helicópteros Códoros de la CDMX se integrarán al resguardo de los automovilistas durante la aplicación de operativos nocturnos.

"No vamos a escatimar ni en tecnologías de punta, ni en las labores de orden para la Ciudad de México, de hecho estamos ya con nuevas tecnologías en el agrupamiento

códoros, que se suma a esta tarea de supervisión vehicular en las noches, vamos a subir helicópteros también para que estén verificando simplemente que no se cometan excesos", indicó.

Bajan 7.7% delitos de alto impacto en CDMX: Ríos

Ver: página 8

VENTANA

Pura democracia partidista...

Y DESCANSO

Ratifican flexibilidad de incapacidad por alumbramiento

Página 2

CDMX

Entregan defensa en la SCJN de la Constitución

Página 3

INSEGURIDAD

Cierra también su página el Norte de Ciudad Juárez

Página 6

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**